

Fabio, Niklas und Sven gleich doppelte Kreismeister

Lichtenfels:

Die Verantwortlichen des TV Oberwallenstadt luden den Tischtennis-Kreisnachwuchs im Jungen und Schülerbereich in die Tischtennisräumen der Hauptschule an der Friedenslinde ein. Unter der fachkundigen Regie von Kreisjugendwart Michael Heierth und Mitgliedern des TV Oberwallenstadt spielten 31 hoffnungsvolle Talente um die begehrten Kreistitel der verschiedenen Kategorien im Einzel und im Doppel. Dabei wurde den Eltern, bzw. den Betreuern ausgezeichnetes Tischtennis geboten. Starke Ballwechsel mit sehr schönen Kombinationen wurden vom Nachwuchs gezeigt. Mit der Teilnahme zeigte sich Turnierleiter Michael Heierth zufrieden. Er bedankte sich auch bei allen Teilnehmern, sowie beim Ausrichter TV Oberwallenstadt für das gelungene Turnier.

Für die Entscheidung bei den Schülerinnen A (2 Teilnehmerinnen) sorgte die Oberwallenstädterin Lisa Feiler, die gegen Sarah Kohles, SG Roth-Main mit einem sicheren 3:0 Erfolg ihre „Rivalin“ besiegen konnte. Die Schülerinnen B hatten nur eine Teilnehmerin, die natürlich den Pokal in Empfang nehmen konnte. Sie durfte bei den Schülerinnen A mitmachen, damit sie wenigstens ein paar Matches absolvieren konnte.

Die Schüler B hatten in dem Küsser Fabio Bittruf ihren herausragenden Spieler, der gleich zweimal ganz oben zu finden ist. Im Finale des Einzels bezwang er Philipp Weiss, TTC Tüschnitz sehr sicher mit 3:0. Auf Platz drei spielten sich Nicolai Graß, SG Roth-Main und Simon Krappmann, RVC Klosterlangheim. In der Doppelkonkurrenz war Fabian Bittruf mit seinem Partner Nicolai Graß, Roth-Main nicht zu bezwingen. Im Finale siegten sie mit 3:1 gegen Simon Krappmann/Dominik Bechmann, beide RVC Klosterlangheim. Gemeinsam Platz 3 belegten Christian Balik/Philipp Weiss, TV Oberwallenstadt/TTC Tüschnitz und Leon Kern/Nils Straten, TTC Burgkunstadt.

In der Gruppe der Schüler A wurde auch in zwei vorgeschalteten Vorrunden gespielt. Hierbei war der favorisierte Niklas Klieme, TV Oberwallenstadt wieder einmal nicht zu bezwingen. Alle seine Spiele gewann er souverän mit 3:0 und holte sich den Kreistitel. Den 2. Platz errang Michael Weiss, TTC Tüschnitz, der im Finale gegen Klieme unterlag. Mit einem knappen 3:2 Erfolg konnte sich Jannik Wachter, TTC Tüschnitz gegen seinen Vereinskollegen Leon Sladek den dritten Rang erspielen, während Sladek Platz 4 einnahm. Zusammen mit Maximilian Maier, TV Oberwallenstadt, sicherte sich Niklas Klieme auch die Meisterschaft im Doppel. Mit 3:1 siegten sie über Jannik Wachter/Michael Weiß, beide Tüschnitz. Dritte wurden Jannik Hofmann/Christian Heinz, TTC Burgkunstadt/TV Weismain und Andre Hofmann/Leon Sladek, TV Oberwallenstadt/TTC Tüschnitz.

Äußerst interessant waren auch die Begegnungen im Jugendbereich. Die besten vier jeder Gruppe qualifizierten sich für die Endrunde, die im KO-System gespielt wurde. Kernige Abschlüsse und exzellente Blockarbeiten waren hier keine Seltenheit. Man darf die Vereine beglückwünschen, die solche jungen Akteure in ihren Reihen haben. Sie haben für die Zukunft gesorgt. Der für den Post SV Lichtenfels spielende Sven Meußner und der Oberwallenstädter Julian Wiesmann standen sich im Finale gegenüber. Es war eine sehr ausgeglichene und vor allem spannende Partie. Julian Wiesmann führte im Entscheidungssatz bereits mit 8:4. Sven Meußner holte auf und beim Stande von 9:8 für Wiesmann unterlief ihm ein Fehlaufschlag. Noch zwei äußerst leichte Fehler zum Schluss und Sven Meußner war zwar der glückliche, aber durchaus nicht unverdiente Sieger und wurde damit Jugendkreismeister.

Das Spiel um Platz 3 konnte Manuel Bojer, TV Oberwallenstadt gegen Mario Krause, gleicher Verein mit 3:0 für sich entscheiden.

Spannung pur herrschte im Doppelfinale dieser Konkurrenz. Die beiden Einzelendspielpartner Sven Meußner und Julian Wiesmann standen diesmal auf der gleichen Seite zusammen und konnten nach einem dramatischen Match das Duo Stefan Zillig/Mario Krause, TV Oberwallenstadt im 5. Durchgang mit 13:11 bezwingen und somit glückliche Kreismeister werden. Jeweils Dritte wurden die Paarungen Tobias und Marco Zeulner, RVC Klosterlangheim, sowie Manuel Bojer/Christian Lutter, beide TV Oberwallenstadt.



Hartumkämpfte Auseinandersetzungen gab es zum größten Teil bei den Entscheidungen im Schülerbereich. Auch drei Schülerinnen mischten diesmal mit und zeigten wie auch ihre „männlichen“ Kontrahenten schöne Leistungen. Im Hintergrund links Abteilungsleiter Tischtennis vom TV Oberwallenstadt, Johannes Ultsch, sowie siebter von rechts Turnierleiter Michael Heierth.



Die Schlachten im Jugendbereich sind vor allem für den Lichtenfelser Sven Meußner mit Pokal zur Zufriedenheit ausgefallen, konnte er doch den Einzeltitel und den Doppeltitel zusammen mit Julian Wiesmann rechts daneben gewinnen. Dass dieses Turnier reibungslos über die Bühne ging, sorgten Johannes Ultsch vom Ausrichter und Kreisjugendleiter Michael Heierth.

Text und Bilder: Herbert Gillig